

Fraktion in Schwentinental

Andreas Müller
Fraktionsvorsitzender
Swetlana Wiese
Ingrid Bredereck-Mallas

Schwentinental, den 7.12.2017

Antrag zum Hauptausschuss am 11.12.17, TOP4 (Stellenplan), ggf. Stadtvertretung 12.12.17

Beschlussvorschlag:

Die Stelle „Ehrenamtsbüro“, (Amt IV, lfd. Nr. 47) soll zum nächstmöglichen Zeitpunkt um 5 Stunden aufgestockt werden.

Begründung:

Das Ehrenamtsbüro fungiert nicht nur als zentrales Verbindungsglied zwischen Verwaltung und ehrenamtlichem Engagement der Bürger und hilft bei der Schaffung notwendiger Strukturen. Es hat auch eine wesentliche Funktion bei der Integration von Flüchtlingen und ist, so wie es derzeit ausgefüllt wird, auch eine Art Multiplikator indem es zu ehrenamtlichem Bürgerengagement ermutigt und somit zusätzliche Ressourcen freisetzt. Die Stadt Schwentinental hat in diesem Bereich sparsam gewirtschaftet, doch es zeigt sich, dass diese wichtige Arbeit mit dem zur Verfügung stehenden Stundenkontingent nicht geleistet werden kann. Eine moderate Erhöhung der Stundenzahl scheint daher angemessen.

Andreas Müller
Für die Fraktion von Bündnis90/Die Grünen in der Stadtvertretung Schwentinental